

---

Inteligencia de Mercados/Cultura de Negocios con Honduras

**Saludos**

Por: Legiscomex.com

El saludo más común en el ámbito de los negocios hondureños es el tradicional apretón de manos, tanto para los hombres como para las mujeres, sin embargo se debe esperar a que la mujer extienda su mano primero. Los saludos deben ser lo suficientemente fuertes para demostrar confianza y seguridad, siempre se debe mirar a la cara.

Los títulos son respetados, así que debe dirigirse a sus interlocutores como "doctor", "licenciado", "ingeniero", dependiendo el caso. Si no lo tienen o no lo conoce puede llamarlos "Señor" "señora", "señorita".

Material  
de consulta  
LEGISCOMEX.com